

第39回伊勢町歩こう会のお知らせ

マスクを手放せない日々ですが、今回は「初冬の国宝彦根城」を訪れることになりました。申し込みの締切は11月30日(月)です。

2020年12月13日(日)

皆さんのご参加お待ちしております。

—案内は全戸配布しています—



仮称 グラウンドゴルフ愛好会 設立について

発起人：中西正法・奥村絹子・田中卓明
片岡久雄・河野勢津子・小田光夫

伊勢町においては、それぞれの団体でグラウンドゴルフを楽しんでおられますが、今回、統一団体1つにして、活動をしませんか。愛好会にご賛同をいただける方は下記にご参集ください。活動日時・場所・その他詳細については、設立時に皆さんと協議の上、取り決めたいと思います。



日時：2020年12月5日(土) 10:00
場所：伊勢町自治会館

消防団員募集



伊勢自治会では消防団員の欠員状態が続いています。自衛・女性消防隊の訓練には他の自治会の消防団員の方に指導を依頼しております。地域の防災力アップのためにも、消防団員への応募をお願いします。

詳細は、伊勢町自治会館へお問合せ下さい。

☆「赤い羽根共同募金・歳末たすけあい募金」「社会福祉協議会賛助会申込」「神札の申し込み」を回覧しています。募金は、趣旨をご理解頂き、ご協力宜しくお願いします。

★ 輪番制による12月の自治会館清掃当番 …… 西1班1組

12月12日(土) 9:30からお世話になります。宜しくお願いします。



行事予定

11月	14日(土)	選挙管理委員会発足	20:30~	
	21日(土)	家主連絡会(美化作業について)	10:00~	
	23日(祝・月)	皇大神社新嘗祭	9:30~	
	29日(日)	環境美化作業(ごみのない美しい街づくり運動) 友遊クラブ交流グラウンドゴルフ大会	8:30~ 中止	
12月	2日(水)	第69回すこやかサロン	中止	
	6日(日)	イルミネーション設置(西浦公園・友遊クラブ)	9:00~	
	12日(土)	第4回評議員会	19:30~	
	13日(日)	第39回伊勢町歩こう会(集合：伊勢町自治会館)	9:00~	
	20日(日)	友遊クラブ「クリスマスパーティー」	調整中	
	28日(月)~30日(水)	年末特別夜間警戒(自治会/自衛・女性消防隊)	21:00~	

伊勢すいすいクラブ(子育てサロン) 0歳の赤ちゃんから気軽にお越しくださいね
毎週火曜日 AM10:00より 自治会館1階にて 下記予定以外の日は、自由遊び
12月 1日・22日 …… えいごで遊ぼう「クリスマスパーティー」(予約制)
12月29日は、お休みです。



すいすいクラブのFacebookをご活用下さい。
クリスマスパーティーの予約もできます。



*保護者は、マスク着用のご協力をお願いします。

*感染拡大の状況を踏まえ、予定変更等の可能性もありますので、あらかじめご了承ください。

お問い合わせ先：伊勢町自治会館(077-583-7849) 日・祝日を除く 9:00~12:00

***** 編集後記 *****

10月に入り、秋のさわやかな日々が続き自治会でも多くの行事が行われました。年初からの「新型コロナウイルス感染症」に対して、10ヶ月が経過した時点で学んことも多い。企業の上期の業績発表では新型コロナウイルスの影響が吉のところもあったが、凶となった企業が圧倒的に多い。グローバル化が進む経済構造ではコロナ以前に回復するには相当年月が必要とも言われている。そんな中、景気浮揚策としてGo toキャンペーンの様々なメニューが繰り出してきた。昔からこのようなことには出足が遅い小生にとっては少し不利な面もあるが、身の丈で付き合っていきたい。



伊勢自治会だより

*住みよいまち、
遺跡のまちづくり*
~2020年11月号 No. 280~

発行日	2020年11月15日	11月
発行	伊勢自治会	
人口	2,489人	(前月比 -10)
世帯数	1,118世帯	(前月比 -1)
	(人口・世帯数は10月31日現在)	
伊勢町自治会館 TEL&FAX 077-583-7849		

十五夜&十三夜



2020年10月は満月を2回見る事ができました。10月2日と31日です。ひと月に2回の満月が見られ、後半の満月を「ブルームーン」とも言われています。次回は2023年8月31日、その次は2026年5月31日です。そして、十五夜は10月1日、十三夜は10月29日でした。



子ども会

~レクリエーション楽しかった「陶芸体験・忍者屋敷」~

新型コロナウイルスの影響で延期になっていたレクリエーションを、やっと開催することができました。今年は信楽で陶芸体験、甲南の忍者屋敷を見学してきました。陶芸体験では、手ひねりでお皿・カップ・茶碗など思い思いのものを作成したり、たぬきの置物に絵付けをしたりしました。慣れない作業で四苦八苦しながらも素敵な作品が完成しました！忍者屋敷では忍者の歴史について学んだり、からくりで驚いたり大興奮でした。思い出に残る一日となりました。



★ 物部小学校の運動会 ★



今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校関係の運動会が例年とは違う形での開催となりました。10月15日(木)物部小学校の今年の運動会の様子です。

ごみ集積所立会啓発を実施 ~10/12(月)~

今回は「トレー類」の収集日に「ごみ集積所」の立ち合い啓発をしました。収集日ではないごみが入っている集積所もありました。無記名の袋が目立ちましたので、集積所別の結果を掲載します。

<無記名のゴミ袋の割合 午前8時>

東班	17-1	30%
東班	17-46	100%
南班	17-28	50%
西班	17-3	10%
西班	17-44	0%
北班	17-13	10%
北班	17-9	10%



啓発にご協力いただいた班長・地域環境推進員の皆さん、ありがとうございました。

